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«31» 03.2022 г.  № 547
на №_________ от  «____» ____________ 20___г.                 

       
Руководителю предприятия/
Attention to the Director of the Company
	ООО «Норд Империал» предлагает Вам преобрести в апреле 2022 года продукцию: фракции газового бензина по ТУ 0272-020-00148300-06 (Конденсат газовый стабильный ГОСТ Р 54389) в количестве 470 тонн с соблюдением следующих условий:

1. Самовывоз продукции с месторождения Снежное Каргасокского района. 
2. Условия реализации: 100 % предоплата реализуемого объема продукции. 
3. Наличие собственного/арендованного специализированного автотранспорта достаточного для вывоза реализуемого объема продукции.
4. Специализированный автотранспорт должен отвечать установленным требованиям Государственных стандартов. Машины должны быть оборудованы помпами, шлангами для раскачки.
5. Наличие лицензии на перевозку опасных грузов. 

6. Наличие лицензии на ПРР опасных грузов. 

В случае Вашей заинтересованности просим Вас в срок до 18:00 (томское время) 07 апреля 2022 года направить в наш адрес коммерческое предложение с указанием цены покупки за тонну в рублях с НДС. Предложение просим предоставить на следующие адреса электронной почты: elizaveta.belchikova@imperialenergy.ru.
Генеральный  директор            А.В. Бакланов


	LLC Nord Imperial is offering you to purchase products in April 2022: natural gasoline fractions according to TU 0272-020-00148300-06 (stable gas condensate GOST R 54389) in the amount of 470 tons subject to the following conditions:

1. Customer pick-up of products from Snezhnoye field of Kargasok locality.
2. Terms of sale: 100% prepayment for sold volume of products.

3. Availability of own / rented specialized vehicles sufficient to truck out sold volume of products.
4. Specialized vehicles shall comply with the applicable requirements of State standards. Tank trucks shall be fitted with pumps and pump hoses.
5. Availability of a license for transportation of hazardous goods.

6. Availability of a license for cargo handling operations of hazardous goods.

Should you be interested, please send us a price offer by April 07, 2022 (till 18:00 Tomsk time), mentioning a purchase price per ton in Rubles including VAT. Please email your offer to: elizaveta.belchikova@imperialenergy.ru.

General Director A.V. Baklanov 


Общество с ограниченной ответственностью


«Норд Империал»











проспект Кирова, д. 51а, стр. 15, г. Томск, 634041, Россия


тел.: (3822) 55-68-68; факс: (3822) 56-14-74


e-mail: office@imperialenergy.ru; http://www.imperialenergy.com 


ОГРН 1047000256984; ИНН 7017103818 
































